
 
ACTA DEL CONSEJO ESCOLAR ordinario 

 
 
Albelda, miércoles 2 de febrero de 2011, 15:30 h.  
 
Asistentes (por orden alfabético): 
 

• Cristina Barchino Carrera – Jefa de Estudios 
• Cristina Bueso Ibarz – maestra de Alcampell 
• Teresa Dalfó Altemir – maestra de Albelda 
• Mª Elena Díaz-Cano Infante – madre de Castillonroy 
• Inmaculada Español Puente – madre de Albelda 
• Cristina Martel Gimeno – maestra itinerante 
• Rosa Polo Aguilar – Secretaria 
• Ramón Quintillá Arias – padre de Estopiñán 
• Marta Quiñonero Chicot – representante de la AMYPA 
• Ernest Sales López – padre de Alcampell 
• Mª Pilar Salinas Solanilla – maestra de Albelda 
• Oscar Segura Pérez – Director 
• Pilar Sin Fillat – maestra de Castillonroy 

 
 
Y las ausencias de:  Juan Aurín Sallán – representante municipal de Alcampell 
    Sonia Aurín Paniello – representante PAS 
 
 
 
ORDEN DEL DÍA 
 
 
1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior 

La secretaria pregunta si todos los miembros del consejo han recibido por correo las 
actas anteriores (la del consejo escolar de 27 de octubre de 2010 y la del 
extraordinario de 9 de diciembre de 2010) y sin haber ninguna alegación, se dan por 
aprobadas las dos actas presentadas. 
 

2. Informe de gestión económica año 2010 

La secretaria pasa una fotocopia a todos los miembros del consejo, con el resumen 
de la gestión económica del año natural 2010. Existiendo un saldo inicial a 1 de 
enero de 2010 de 1491,93 € y un saldo final a 31 de Diciembre de 2010 de 5823,89 
€, habiendo ingresado un total de 57716,75 € y habiendo gastado un total de 
53384,79 €. Para más detalles ver Anexo. 
 

3. Programa Abierto por Vacaciones: Navidad y Semana Santa 

El Director informa que ya han sido enviadas las memorias del programa que 
pertenecen al periodo de Navidad, en concreto se han otorgado 114,50 € a Albelda y 
165 € a Castillonroy por sus respectivas actividades. Además se informa que el APA 
de Castillonroy ha subvencionado el resto de la actividad y así a las familias les ha 
salido gratuita. A las familias de Albelda les ha salido por 24 € todo el periodo. 



Se informa además que el 28 de febrero se acaba el terminio de presentación de los 
proyectos para Semana Santa. 
 

4. Comisión de convivencia 

Se informa a la comisión que por ahora no hay problemas en los que deba intervenir 
esta comisión de convivencia. Por otra parte desde el centro, se ha repartido a todas 
las familias del CRA La Llitera, el tríptico informativo sobre nuestro Plan de 
Convivencia, elaborado el curso pasado y que regirá nuestro centro, respecto a todos 
estos temas, a partir de este curso. 
Además se explica que este curso se ha creado un grupo de trabajo entre los 
maestros, el cual está diseñando diferentes actividades para cada uno de los grupos 
de la comunidad educativa, para desarrolar y dinamizar el Plan. En el sector alumnos 
se dirigen actividades para trabajar la convivencia en los patios, en el sector maestros 
dirigidas a controlar el estrés y respecto a los padres a hacer un poco de reflexión 
sobre diferentes conflictos que pueden afectar a sus hijos y familia en general. 
Aprovechando esta reunión, se presenta un caso excepcional a debate. El tema en 
cuestión surge en Estopiñán, una alumna que actualmente cursa 2º de primaria ha 
pedido si este curso puede participar en las actividades que se proponen a los 
alumnos de infantil y 1º de primaria (excursiones) en lugar de acogerse a las 
progamadas para los de 2º hasta 6º de primaria (colonias). La razón argumentada es 
que no hay ninguna alumna de su localidad que vaya y además los únicos son chicos 
y mayores (6º). Se hacen comentarios a favor de la petición ya que se cree que lo 
mejor siempre es favorecer la convivencia, no crear barreras y más en alumnos de 
escuelas unitarias. Las normas están para favorecer no para crear trabas. En 
definitiva después de someterse a votación, por unanimidad se cree oportuno dejar 
participar a dicha alumna en las actividades que ha pedido. 

 
5. Actividades complementarias 

Respecto al Proyecto para la Promoción de la Educación Física y el Deporte 
presentado para este curso, se comenta que ha sido anulada la convocatoria por falta 
de presupuesto. 
Las actividades complementarias programadas por las comisiones son: 
- Colonias: Días 6-7-8 de abril en Comarruga. Programadas para los alumnos 

desde 2º hasta 6º de primaria. 
- Excursiones: Día 31 de marzo al vivero de Huesca y día 24 de mayo a una granja 

escuela en Selgua. Estas salidas están programadas para infantil y 1º de primaria. 
- Parque de tráfico: Instalado durante la semana del 21 al 25 de marzo en Albelda 

y del 28 de marzo al 1 de abril en Alcampell. Con la posibilidad que los alumnos 
de Castillonroy bajen a Albelda a realizar diferentes actividades y los de 
Estopiñán a Alcampell. 
 

6. Modificación PGA 

Se informa al consejo que ha sido recibida una carta de Inspección con aspectos que  
se deben mejorar, modificar o incluir en el documento de la PGA que ya había sido 
presentada por el centro. En concreto son aspectos relacionados con el comedor 
escolar, la organización del transporte en Alcampell y con el informe sobre la 
Evaluación de Diagnóstico, también la rectificación de la fecha de la última 
convivencia de curso. Por ello se pasan a leer las modificaciones incorporadas, éstas 
se aprueban y serán enviadas de nuevo a Inspección. 
 

7. Asuntos varios 

Se hace un resumen de la situación en que se encuentran las mejoras que se habían 
pedido por parte del centro a los ayuntamientos: 
- En Albelda y Castillonroy quedan pendientes. 



- En Estopiñán la red y el tema de la limpieza se ha solucionado. 
- En Alcampell se ha solucionado en lo posible el tema de la calefacción, pero se 

ha recibido un escrito en el que se nos informa que de momento no se pueden 
realizar más gastos ni mejoras. 

 

8. Comentarios TIC 

Se pasa a través del cañón un artículo que habla un poco de las dificultades que te 
puedes encontrar a la hora de utilizar las TIC, titulado “Viva la tecnología bien 
aplicada”. Después el representante de Alcampell expone su opinión y sus 
inquietudes sobre el uso que se les da a las TIC. Propone que se debe potenciar el 
uso del sofware libre desde la escuela y no sucumbir a los intereses empresariales de 
las grandes multinacionales del sector. 
En principio nadie está en desacuerdo, pero sí que se manifiestan opiniones en el 
sentido que muchos de los programas, etc. nos vienen instalados por defecto en los 
tablets desde el Departamento de Educación. Además hay una falta de preparación y 
de tiempo para poder conocer, instalar y utilizar todos los programas de sofware libre 
que hay. Otro inconveniente es que muchos alumnos ya llevan un gran bagage de 
casa, respecto al uso y preferencias de determinados programas. 
Se insiste en que debería haber un criterio claro que orientara a los alumnos hacia la 
utilización del sofware libre, haciéndoles ver que al final todos los programas, tanto 
los de pago como los gratuitos, dan prestaciones parecidas. 
El Director comenta que hay un asesor TIC y en concreto este curso un grupo de 
trabajo sobre este tema, ello quiere decir que desde el sector del profesorado existe 
una inquietud de mejora y que se hace lo que se puede. También añade que existe un 
Proyecto de Integración Curricular de las TIC que se está revisando y en el que se 
incluirá esta actitud crítica que se pretende despertar en los alumnos/as del centro. 
 

9. Ruegos y preguntas 

La representante de Albelda pregunta si ya se está aplicando la normativa recogida 
en el RRI respecto a las ausencias y retrasos. Se informa que a principios de este 2º 
trimestre se han empezado a recoger en un dosier las ausencias y retrasos en un 
modelo elaborado a partir de los ítems que salen en el sistema GIR de los centros. 
Cuando un tutor informe de la acumulación de incidencias se iniciará el proceso. 
 
La próxima reunión del consejo tendrá lugar en Alcampell, el 27 de abril. 
 
Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 16:50 h. 

 
 

La Secretaria 
 

 
 
 
 
Fdo. Rosa Polo Aguilar 

   Vº Bº  
   El Director 
 
 
 
 
 
  Fdo. Óscar Segura Pérez 


